

## **LEGAZPI / La lectura, dentro del menú veraniego**

Vacaciones y lectura suelen hacer una buena combinación en esta época del año. La playa o el monte no están reñidos con los libros, de los que uno puede dar estupenda cuenta mientras se encuentra cómodamente instalado en su toalla. Si a ello se suma la oportunidad de disponer de un nutrido escaparate de títulos y autores entre los que elegir, las posibilidades de disfrutar de la lectura se multiplican. Y es que la biblioteca municipal de Legazpi no cierra sus puertas durante el mes de agosto, ofreciendo a aquellos usuarios que se quedan en el municipio la posibilidad de leer la prensa diaria, navegar por Internet o echar mano de su fondo de libros y películas en dvd.

Tal y como explican desde la misma, la afluencia de usuarios está siendo notablemente inferior a lo largo de estos días. "Se trata del segundo año consecutivo que abrimos en agosto y la dinámica está resultando bastante parecida a la de 2009", señalan desde las instalaciones municipales. Con todo y con ello, siempre hay alguien que acude para cambiar los libros o hacer alguna consulta a través de Internet. "Los ordenadores están siendo uno de los servicios más reclamados, ya que las instalaciones del KZgunea se encuentran cerradas durante el mes de agosto y sus usuarios vienen aquí para navegar", explican.

La biblioteca se encuentra abierta de lunes a viernes, entre las 10.00 de la mañana y las 14.00 de la tarde. Este horario de verano entró en vigor el pasado 21 de junio y se mantendrá hasta el 10 de septiembre. A partir de ese momento, el servicio municipal recuperará su funcionamiento habitual, abriendo por la mañana y por la tarde.